

大豆がいろんなものに変身 10/9

浜岡東小学校3年生の児童たちが国語の授業で「姿 を変える大豆」について勉強し、豆腐やきな粉、みそ などの大豆の加工品作りに挑戦しました。児童たちは 大豆を重い石臼でひいてきな粉を作ったり、麹とふか した大豆を混ぜてみそを作ったりして、大豆がさまざ まなものに姿を変えることを確かめました。

◀大豆からきな粉ができることにびっくり



落花生がたくさん採れたよ 10/17

高松幼稚園の園児たちが、園舎北側にある畑で落花 生を収穫しました。園児たちは、6月中旬に自分たち で種をまき、緑の葉が生い茂った落花生を協力して引 き抜きました。土の中から現れたたくさんの落花生を 袋に詰めると「落花生大好き」と笑顔があふれていまし た。

◀いっぱい実がついた落花生に満足げな園児たち



白熱した攻防に会場が沸く 10/18

第57回県下三地区対抗剣道大会が御前崎市 B & G 海洋センターで開催されました。県東部・中部・西部 から各19人が代表選手として出場し技を競いました。

この大会に向けて練習を積んできた成果を発揮しよ うと、鍛えられた技と気合のぶつかり合う白熱した試 合が繰り広げられました。

◀一瞬の隙を狙う剣士



秋空の下で焼き芋を頬張る 10/29

池新田幼稚園と浜岡保育園の年長組の園児を対象 に、地元池新田地区の民生児童委員による芋掘り体験 と焼き芋試食会が開催されました。

園児たちは持ち寄った袋にあふれるほどの芋を詰め 「いっぱい採れたよ」と満足げ。芋掘りの後は秋空の下、 焼きたてのおいしい焼き芋を味わいました。

▲熱々の焼き芋にかぶりつく園児たち